Señor don Eduardo Rojas.-Arica.-

Estimado camarada y amigo,

mucho me he acordo estos días de los falangistas de Aquente, al imponerme por la prensa de las calamidades que han azotado a su ciudad. Veo, sin embargo, que no han existido desgracias personales, lo que me induce a creer que todos los falangistas y sus familias se encuentran bien, Es mi cordial deseo.

Pocas noticias he tenido del Centro de Arica. Spotorno me suele contar las novedades. Sé por él que tienen un magnífico local y están trabajando entusiastamente. Ignoro, sin embargo, si habrán recibido mis informes, qué opinnión les merece los temas planteados en ellos; si recibirían la suscripción de Política y Espíritu y algunos libros y folletos que leshice enviar para la Biblioteca del Centro. Mucho le agra decería informes.

Por la prensa se habrán impuesto del discurso de Radomiro Tomic, fijando la posisción de la Falange frente al proyecto de rpresión al comunismo. Es importante hacer notar que este discurso ha sido recibido con admiración y aplauso no solo por los falangistas, sino aún por gentes muy distantes de nosotros, y después de éla nadie se ha atrevido a llamarnos comunizantes. Toda la gente, aún la contraria a nosotros y que es seria, reconoce la seriedad y razón de nuestra actitud. Es algo que nos tiene en este instante muy satisfechos y esperan zados. El discurso será impreso en boletín y se enviara profusamente a provincias para que se haga circular entre todos los falangistas y simpatizanes. Entretanto, yo he creido conveniente enviarles para el Centro dos ejemplares sacados de El Mercurio, que le remito en encomienda aparte, dirigida a UD.-m

La misma encomienda, que despacho hoy mismo, lleva ejemplares del último boletín, en que se plantéan los temas del próximo Congreso de la Falange, y afiches del Congreso, para que sean pegados en las calles y puestos en el 1 local.

El tema central de preocupación entre nosotros es ahora el Congreso del 26 y siguientes de este mes. En él se abordarán puntos doctrinarios y prácticos. En el bolet tín que le incluyo, va la enunciación de las proposiciones concretas que he presentado al Consejo para que sean sometidas al Congreso en el orden doctrinario. Es importante que U s. las estudien.

Es muy importante que U's. manden delegados a este Congreso, y si no pudieran hacerlo, o no lo hicieren en número suficiente, designen delegados entre las perse nas de Arica que se encuentran en Santiago. Yo recuerdo en este instante el nombre de Julio V'ldósola. Debe haber otros.-

Con cordiales desos para todos los falangistas de esa, yso lasula atentamente su afmo. amigo y camarada.-